## Tica ganó bronce en Barbados

**REDACCIÓN.** AFP-La judoca costarricense Kenia Rodríguez ganó bronce en la Copa Panamericana de Judo que se efectuó el fin de semana en Barbados.

Rodríguez quien compite en +78 kilos subió al podio, acompañando a la cubana Idalis Ortiz y a la dominicana Leidi German, oro y plata, respectivamente.

Esta Copa sirvió además como preparación a los Centroamericanos y del Caribe Veracruz 2014, que serán del 14 al 30 de noviembre.

Estuvieron también Karina Tapia, Julián Sancho, Osman Murillo y Michael Castillo.

